



Por sequía, habrá bombardeo de nubes en la frontera de Tamaulipas

Debido a la sequía que impera en la frontera de Tamaulipas y que tienen en crisis a 10 municipios, autoridades contemplan reactivar el proceso del bombardeo de nubes.

“El señor gobernador -Américo Villarreal Anaya- ha dado instrucción al Secretario de Desarrollo Rural -Antonio Varela- para que se prevean los bombardeos de nubes, etcétera. Vamos a hacer lo que se pueda contra la naturaleza”, dijo en entrevista el titular de la Secretaría de Recursos Hidráulicos, Raúl Quiroga.

“No es fácil pero confiamos en que como en otros años, tengamos buenas precipitaciones en la frontera”, agregó.

Señaló que a diferencia del centro y sur de Tamaulipas, cuyas presas se recuperaron con las lluvias de Alberto, en la región fronteriza, donde se concentra la mayor parte de la población, carecen de agua.

“Desgraciadamente la zona norte sigue con problemas de disponibilidad, al día de hoy el reporte que tenemos es de 391 millones de metros cúbicos sumados entre las presas La Amistad y Falcón, que es de donde viven los 10 municipios de la frontera”, apuntó.

<https://oem.com.mx/elsoldetampico/local/por-sequia-habra-bombardeo-de-nubes-en-la-frontera-de-tamaulipas-21005834>